

MINI HISTORIAS: HOSPITALIZACIÓN DE KUSANAGI IZUMO

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La noticia sobre la hospitalización de Kusanagi Izumo se volvió cada vez más confusa a medida que circulaba dentro de Homura. Shouhei se enteró de que Kusanagi fue admitido por el exceso de trabajo, Dewa aseguró que fue apuñalado por una mujer con la que estaba saliendo porque sospechaba que la estaba engañando, mientras que Kamamoto afirmó que era el resultado de sus experimentos con cócteles que sirvió en su bar (principalmente debido a cantidades profanas de anko), pero la verdadera causa fue un hueso fracturado sufrido en un accidente de tráfico.

La razón por la cual las noticias se distorsionaron tanto fue porque la misma persona que normalmente manejaba la información y daba instrucciones sobre la confirmación de su validez no se encontraba, con la avalancha de rumores falsos, en efecto, reafirmando la gran importancia de Kusanagi Izumo para las personas de alrededor.

Además, el hueso roto fue el resultado de ayudar a otro. Una niña salió corriendo a la calle cuando su madre apartó la vista de la niña por un segundo. Al presenciarlo, Kusanagi saltó entre la niña y un automóvil con toda su velocidad sobrehumana e hizo algo tan sorprendente como empujar el automóvil con una patada de su pie derecho. Incluso si era ligero, todavía era un vehículo que iba a 40 km/h.

La parte delantera del automóvil se estrelló, el conductor sufrió una leve lesión por latigazo cervical, pero se evitó una terrible catástrofe.

Además, en el momento en que Kusanagi, su forma se inclinó ligeramente hacia adelante con las manos aún en los bolsillos, un cigarrillo en la boca y el pie derecho hundido en la

capucha, incluso tenía la compostura suficiente para sonreír agradablemente a la niña que acababa de salvar por una anchura del cabello "¿Estás herida en alguna parte, pequeña señorita?"

La gente de alrededor estaba comprensiblemente asombrada. Yata Misaki, que acompañaba a Kusanagi en ese momento, fue el primero en correr hacia él, darle una palmada en el hombro y cantar alabanzas.

"¡Ese es el Kusanagi-san que conozco! ¡Eres el segundo al mando de Homura por una muy buena razón, duh!"

Cabe decir que tal truco solo fue posible precisamente debido a la durabilidad sobrehumana de Kusanagi como miembro del clan Rojo. Pero la toma de decisiones instantánea y las acciones tranquilas pero valientes que había tomado se derivaron de los dones naturales de Kusanagi.

Unos segundos después de la efusión de Yata, la gente de alrededor se dio cuenta y alzó la voz con elogios. La niña solo miraba a Kusanagi aturdida. Con el rostro desordenado por las lágrimas, su madre solo podía inclinar la cabeza seria y profusamente hacia Kusanagi.

El conductor, frotándose el cuello adolorido, miró fijamente el frente destrozado de su automóvil con algo de pesar después de salir con seguridad, pero también parecía aliviado de haber evitado un accidente que involucraba muertes.

"Gracias, amigo. Salvaste mi pellejo."

"De nada.", respondió Kusanagi como si no fuera nada para él, aún manteniendo su pie derecho en el cuerpo del automóvil. Pero no siguió de pie con la pierna derecha en alto solo para verse bien.

No, en ese momento, el hueso del talón ya estaba fracturado, y no podía bajar la pierna aunque quisiera.

Según el propio Kusanagi, dolía como el infierno, casi haciéndolo llorar.

Y esa fue la razón de la admisión de Kusanagi al hospital. Al poseer una previsión decente, utilizó algunos de sus ahorros bancarios para tomar una sala más espaciosa. Esa decisión resultó correcta al día siguiente. Para empezar, los chicos de Homura lo visitaron por turnos y se quedaron mucho tiempo, sin saber si vinieron a hacer una visita de recuperación o simplemente para pasar el rato.

Totsuka voló un dron que había comprado recientemente en la sala del hospital de Kusanagi, lo que resultó en que una enfermera le gritara. Suoh vino solo, y después de holgazanear distraídamente en la habitación del enfermo en silencio por un tiempo, finalmente dijo: "Mejórate.", y le dio un paquete de cigarrillos. Anna tomó siestas en la cama de Kusanagi porque el lugar tenía mucho sol.

De todos modos, fue bullicioso.

Eventualmente, después de haber demostrado una durabilidad sobrehumana, Kusanagi también exhibió una capacidad de recuperación sobrehumana y pudo salir del hospital en 2 semanas, pero no fue tanto debido a que se recuperó por completo sino por quedarse sin disculpas que dar al hospital.